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Michael zingraf real estate vous propose a la vente cette prestigieuse
villa situé entre la ville d'hiver et le quartier pereire. Cette contemporaine
de 208 m2 environ, livré en 2023, se Déploie sur un terrain paysagé de
1 150 m2. Congue pour offrir un confort de vie unique, elle vous séduira
par ses lignes modernes, ses finitions soignées et son environnement
priviégié, alliant calme et proximité des plages et commerces. Des
|'entré, vous Découvrirez un vaste salon baigné de lumiere, ouvert sur
une cuisine entierement équipé, idéale pour les moments de

convivialité. Un cellier complete ...

Located between the prestigious Vile d'Hiver and the Pereire district, this
contemporary 208 m? villa, due for delivery in 2023, is set in 1,150 m2 of
landscaped grounds. Designed to offer unique living comfort, it will win you over
with its modern lines, meticulous finishes and privileged setting, combining peace
and quiet with proximity to beaches and shops.As soon as you enter, you'll discover
a vast, light-filed living room opening onto a fully-equipped kitchen, ideal for
entertaining. A pantry completes this functional part of the house, offering additional

storage space.Designed o ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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